

## Gimnasia

## Flavia da el estirón

La ovetense, «muy ilusionada» ante el debut en el Mundial junior



Flavia García, durante un entrenamiento esta semana en el Palacio de los Niños de Oviedo. | Luisma Murias

Jorge Beltrán, Oviedo

Flavia García, del club Omega, es la única gimnasta asturiana que participará en el campeonato del mundo de gimnasia rítmica en categoría junior. Le anunciaron la posibilidad hace escasas semanas, y desde entonces ha estado trabajando para conseguir el premio de la participación, que finalmente se ha cumplido. El evento se desarrolla desde mañana en la ciudad de Cluj-Napoca (Rumanía).

La historia de Flavia García no comenzó en Oviedo, y ni siquiera con la gimnasia rítmica. Primero hizo kárate, hasta que por influencia de sus compañeras de clase decidió apuntarse a gimnasia con tan solo cuatro años y medio de edad. Ya desde el principio se veía que podía hacer cosas de mayor nivel. Flavia nació en Italia y se mudó a Badajoz y a Santander, aunque desde los ocho años vive feliz en Oviedo donde tiene los recuerdos más cercanos de su infancia y donde entrena.

La preparación para el Mundial viene del trabajo desde principio de la temporada. Flavia ha conseguido levantar una temporada que comenzó con una lesión en la planta del pie. Su entrenadora, Camino Mateos, indica que fue un momento complicado para ella porque no estaba acostumbrada a parar. Otra dificultad que encontraron Camino y Flavia fue la escasez de competiciones en España. A esto se suma la incertidumbre por la posible cancelación del torneo, puesto que la primera edición del campeonato del mundo junior tenía que celebrarse en Moscú y se tuvo que buscar una nueva sede. «Planificamos la temporada para que ella estuviese preparada por si acaso», afirma Camino. A pesar de las dificultades, Flavia se siente «muy ilusionada» con el Mundial, sobre todo tras su experiencia el año pasado en el Europeo: «Me sentí muy presionada y no pude enseñar bien mis ejercicios, me superé la situación».

## Hockey sobre patines

## El Telecable Gijón renueva a la joven Ainara Anido

La jugadora, de tan solo 15 años, ya ha debutado con el primer equipo

J. J. Gijón



Ainara Anido, durante un partido. | Telecable Gijón

El Telecable Gijón sigue asegurando la continuidad en sus filas de jóvenes promesas del hockey rodado asturiano. Ainara Anido afrontará la que será su segunda temporada en el primer equipo gijonés cuando tan solo cuenta con 15 años, cumplirá 16 en octubre.

Ainara se inició en el hockey sobre patines en el Pilar del Pola de Lena para pasar al Club Patín Mieres y luego al Lena, con el que debutó en la OK Liga Plata. La pasada temporada ya recaló en las filas del Telecable Gijón, con el que ya ha disputado sus primeros minutos en el primer equipo, además de haber participado también en diversos equipos de la base, con los que ha conseguido alzarse con los campeonatos de Asturias senior autonómico y sub-17, además de la medalla de bronce en los campeonatos de España sub-17. Éxitos que se suman a los 4 títulos conseguidos la pasada temporada con el equipo de categoría nacional.

El juego de Ainara no ha pasado desapercibido y este año ha sido convocada con la selección española sub-17 para participar en la Euro Hockey Cup, en la que obtuvieron el subcampeonato, además de participar en los entre-

namiento de la selección española sub-19. Su palmarés se completa con una medalla de bronce y una de plata con la selección asturiana en los Campeonatos de España de Selecciones de 2022 y 2021 respectivamente.

El Telecable Gijón cuenta en estos momentos con Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Sara Rocas, Marta Piquero, Judith Cobián y Ainara Anido, además del fichaje de María Igualada.

## Balonmano

## Agasajo el 6 de octubre a los internacionales asturianos

J. J. Gijón

El homenaje a los internacionales absolutos asturianos de balonmano que organiza un grupo de aficionados a este deporte tiene ya cartel, fecha y lugar definitivos.

El primero de los dos homenajes que se van a llevar a cabo será a los componentes de las primeras generaciones, una docena de ellos, y tendrá lugar el próximo 6 de octubre en el anfiteatro del Palacio de Congresos. El cartel recoge las fotografías de todos ellos.

En esta primera tanda estarán Milagros Villanueva, Ángela Ferreras, Isabel Morán, Javier García Cuesta, Chechu Fernández, Chechu Villaldea, Vicente Moral, Javier Meana, Faustino Villamarín, Juanón de la Puente y Pepe Llana y habrá un reconocimiento especial para el fallecido entrenador Antonio Roncero.

El próximo año se celebrará un segundo homenaje en el que estarán las nuevas generaciones con los hermanos Entreríos, Carlos Ruesga o el último, Abel Serdio, entre ellos.



Cartel anunciador del homenaje.

## Primeras renovaciones en el Royal Premium

J. J. Gijón

El Royal Premium Gijón de balonmano avanza ya en la construcción de su plantilla para la próxima temporada. La primera renovación oficial fue la del entrenador, Gonzalo Aguirre, y la del director deportivo, Diego Dorado. A ellos siguieron las de los jugadores José Cardín, Hugo Fernández, Hugo Suárez, Cristian Murias y Luis Madrazo, que no llegará a tiempo para el inicio de la temporada pero que está ya

en el último tramo de la recuperación de la grave lesión sufrida la pasada temporada. En el club se espera que solo se pierda cuatro o cinco jornadas. Al Royal Premium Gijón retornará Javi Palacio tras un año de ausencia por estudios. Por el contrario, el club anunció la no continuidad de Kevin Salto, Nacho García, Pelayo García y Alex Cortina.

Se producirán algunas renovaciones más y también está prevista la llegada de más refuerzos para volver a luchar por una plaza de ascenso.